

15. Sitzung des AStA der XXV.Amtsperiode

Zeit: Dienstag, 03. Mai 2016, um 18:00 Uhr (c.t.)

Ort: AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a

Anwesende Referentinnen

und Referenten: Lydia, Nico, Bart, Dennis, Moritz, Mona, Jacqueline, Isabelle, Kristina, Florian
(Berufener)

Entschuldigte Referentinnen

und Referenten: Ronny

Unentschuldigte Referentinnen

und Referenten: /

Gäste: lt. Anwesenheitsliste: Bartosz (ELSA), Philipp (ELSA), Ina (fforst), Dino (StuPa)

Genehmigte Tagesordnung:

1. Eröffnung

18:15 Uhr Lydia eröffnet die Sitzung.

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der AStA ist mit 10 anwesenden ReferentInnen von 10 beschlussfähig.

1.2. Bestimmung eines Protokollführers/führerin

Florian erklärt sich bereit das Protokoll zu führen.

Annahme: 9/0/1

1.3. Annahme der Tagesordnung

Änderung der TO, Aufnahme der Projektanträge: 10/0/0

Annahme: der Tagesordnung 10/0/0

1.4. Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung

Das Protokoll liegt nicht vor.

1.5. Beschlussbuch Beschlusskontrolle

Es liegen keine Beschlüsse zur Kontrolle vor.

2. Fragestunde für Studierende

Es sind keine Studierenden anwesend, die Fragen haben.

3. Projektanträge

3.1. Fforst Quiz

Länderquiz, es geht um ein Länderquiz.

Lydia: Jutebeutel-DR, was heißt das?

Antwort: Es sind Jutebeutel zum Selbstgestalten, dafür entstehen Kosten für die Materialien.

Nico: GageV?

Antwort: Keine Ahnung

Beschluss: mit 10/0/0 angenommen; Euro 110

3.2. Fforst 10 Jahres Jubiläum

Ina stellt den Projektantrag zum 10-jährigen Jubiläum vor, dieses findet am 28.05.16 statt, es wird ein Straßenfest und eine Party am Abend geben.

Nico: Warum ist die „Band 1“ so teuer?

Antwort: Die Band ist relativ groß und nimmt schon weniger als die übliche Gage als bei normalen Auftritten.

Anmerkung von Kristina: Eine Vorband für 300 € ist schon relativ teuer.

Ina: Die Straßensperrung ist noch nicht durch und relativ teuer, es wird wahrscheinlich auch noch teurer.

Nico: Verpflegung- Alkohol ist Förderunwürdig, was beinhaltet „Sonstiges“

Antwort Ina: Dies beinhaltet viele kleine Posten, die insgesamt den Betrag ergeben.

Lydia: Es wäre auch besser, wenn diese noch Aufgeschlüsselt werden.

Nico: Was fällt unter Ausstellung?

Antwort Ina: Beispielsweise Fotorahmen.

Nico: Wünscht sich bei höheren Summen einen detaillierteren Finanzplan.

Beschluss: mit 9/0/1 angenommen mit 300 €, Weiterleitung an das StuPa mit 1000 €

3.3. StudyVisit

ELSA zieht den Antrag zurück.

3.4. Europafahrt ELSA

Lydia: Schlägt vor, den Antrag zu verschieben.

Beschluss: Verschieben auf nächste Sitzung 10/0/0

3.5. ViaMun

Da keiner von ViaMun anwesend ist wird dieser auf die nächste Sitzung zu verschoben.

Beschluss: Verschieben auf nächste Sitzung 10/0/0

4. Studimeile e.V.

Es gab einen Pressebericht, der nicht mit uns abgesprochen war. Florian: Es gab auch keine weitergehenden Presseanfragen diesbezüglich.

5. Bericht des StuPa-Präsidiums

Dino: Die Aufgaben wurden neu verteilt. Dino ist momentan Ansprechpartner des StuPa. Florian: Demo in Slubice möchte sich das StuPa eventuell an der Pressemitteilung beteiligen? Dino: Schick mir bitte die PM zu dann kann das StuPa ein Umlaufbeschluss machen.

6. Berichte der Referent_innen

6.1. Dennis, Referent für Sport:

Dennis: Ich habe Kontakt zu Surfecamps aufgenommen. Weiterhin halte ich Kontakt zur Pressestelle bezüglich des Sommerfestes, Anfrage bei der Feuerwehr wegen Kastenstapeln, Florian Ziele habe ich wegen Badminton angesprochen. Vertrag mit Tom bzgl. Fahrradwerkstadt geschlossen.

Viadragons, Treffen mit Wöll und Pressestelle, Teilnehmerlisten sind soweit fertig. Es soll hierfür vielleicht T-Shirts geben. 02.07.16 Termin.

Nico: Sind die Öffnungszeiten der Fahrradwerkstadt sicher?

Dennis: Die Öffnungszeiten sind noch nicht sicher, werden beim nächsten Mal bekanntgegeben.

Lydia: E-Mails direkt ans USC nicht an Herrn Riedel. Bitte das Protokoll der letzten StuPa-Sitzung genau anschauen, da viele Beschlüsse zu deinem Referat gefasst wurden.

Dennis: Warum sollen Fahrräder angeschafft werden, wenn kein Platz ist.

Lydia: Warum soll das Geld verfallen, wenn noch was im Topf ist und dringender Bedarf besteht?

Nico: Wenn man Fahrräder anschafft könnte man diese auch über Wandhalterungen anbringen.

Dino: Das StuPa hat nie eine Anzahl genannt, wie viele Fahrräder angeschafft werden sollen; man könnte die Fahrräder die repariert werden müssen, extern reparieren lassen.

Dennis: Es stehen 10-15 Fahrräder die in Ordnung gebracht werden müssen, wobei man nicht weiß welche zum Fahrradverleih gehören.

Lydia: Sportfest, Hüpfburg + Kisten/Badminton gibt es sonst noch was?

Dennis: Ja, die Stände vom USC

Lydia: Gibt es wieder Stempelkarten?

Dennis: Ja

Nico: Wieso gibt es keine weiteren Attraktionen zum Beispiel „bubble-Ball“?

Dennis: Es gibt keinen Platz hierfür. Feuerwehr kann unter Umständen auch nicht hinpassen.

Lydia: Sommerfest- D4 sollen Anforderungen geschickt werden, bitte mit ihnen in Verbindung setzten.

Nico: Konzept USC hast du dich mit Kanzler in Verbindung gesetzt.

Dennis: Bisher noch keine Liste erstellt.

Lydia: USC bekommt mehr Geld im nächsten Haushalt.

6.2. Isabelle, Referentin für HOPO-Innen

Isabelle: Ich habe meine Sprechstunden abgeleistet und meine E-Mails beantwortet.

Hopo-Ausschuss: Die Idee der verschiedenen Wahllokale ist bis Dezember auf Eis gelegt, da die Koordinierung mit den Hochschulgremien zu kompliziert wäre. Der Wahl-o-mat wird von einem ehemaligen Studenten erstellt, bis zur Frist am 23.05.16 sollen die Wahlprogramme von den Hochschulgruppen erstellt werden. Danach werden die Thesen erstellt, welche bis zum 06.06.16 beantwortet werden sollen. Am 18/19 Mai könnte eine Gremienrunde stattfinden.

Es gibt die Idee einen Veranstaltungskalender aller Gremien/Initiativen zu erstellen.

Jacky: Bunter Hering, die Studimeile könnte was machen.

Florian: Wahlausschreibung kannst du dich mit Wahlleitung in Verbindung setzten.

Isabelle: Ja

Lydia: Zentrale Studienberatung: bzgl. der Organisation zum Viadrina Day.

Isabelle: Setzt sich mit D4 zusammen.

6.3. Moritz Referent für Soziales

Moritz: Ich habe meine Sprechstunden abgeleistet, meine E-Mails beantwortet und Anträge bearbeitet. Telefonat mit Vertreter von „Balu und du“, er möchte unbedingt was an der EUV organisieren. Es wird ein Treffen mit der Uni, AStA und „Balu und du geben“. Vielleicht könnte es als Leistung angerechnet werden (ECTS bzw. Schlüsselquali).

Planung Fußballturnier „fclr“, Kontaktaufnahme mit Sportplätzen um VA-Ort fest zu kriegen. Teilnehmer*innen T-Shirts scheinen realistisch. Frage an Dennis hast du Geld um zu unterstützen?

Dennis: Eher wenig, soll für das Sommerfest verwendet werden.

Moritz: Plakate sollen nochmal übersetzt werden. Rechtliche Komponente, Haftungsausschluss. Es könnten auch Projektanträge gestellt werden.

Lydia: Eher ungerne, zur Not aber möglich.

Moritz: Termin wahrscheinlich 03.06.16.

6.4. Lydia, Referent für Verwaltung und EDV

Lydia: Ich berichte nur kurz was seit der StuPa-Sitzung passiert ist. Meine E-Mails beantwortet, mit Nico die Initiativanträge bearbeitet, habe an einem Treffen zur Homepageplanung teilgenommen und ich war beim Sommerfesttreffen.

6.5. Florian, Referent für Hopo-außen

Florian: Ich habe meine Sprechstunden abgeleistet und meine E-Mails beantwortet. Zur Vorbereitung des „fclr“ sollten wir die Frage klären, ob die Jusos-Hsg auf die Plakate aufgenommen werden kann?

Frage: Wie hat sich die Jusos-Hsg an der Vorbereitung beteiligt, wie beteiligen sie sich an dem Festival?

Florian: Die Jusos-Hsg unterstützt die Vorbereitung und Umsetzung des Fußballturnieres.

Kristina: Vorschlag Logo der Jusos-Hsg nur dort wo sie mitmachen.

Beschluss: Jusos-Hsg nur beim Fußballturnier 8/0/2

Florian: Am 07.05.16 findet in Slubice eine Demo von Rechten statt, hierzu hat die Stadt eine Stellungnahme abgegeben, sollen wir uns an dieser beteiligen?

Aufnahme auf Stellungnahme als AStA Weiterleitung an StuPa 10/0/0

6.6. Mona, Referentin für Gleichstellung und Nachhaltigkeit

In Kooperation mit Unithea Theaterworkshop am 08.06.16. Kleiderkreisel am 25.05.16 im Medienkomplex – wenn er Frei ist. Selbstbehauptungsworkshop, Referentin gefunden, derzeit Absprache mit Gleichstellungsbeauftragter.

Jaqu: Es könnten alte T-Shirts als Plakate genutzt werden.

Bart: Ein T-Shirt auf Polnisch machen und ins CP hängen.

Jaqu: FB Veranstaltung für Theaterworkshop

6.7. Kristina, Referentin für Kultur

Es dreht sich alles ums Sommerfest siehe Punkt Sommerfest.

6.8. Jacky: Öffentlichkeitsarbeit und Design

Zwischenbericht abgegeben. Treffen mit Reuter vom Kleistforum, Konzept zur Zusammenführung von Stadt und Studierenden. Beim Bunten Hering könnte was zusammen gemacht werden beispielsweise in der Studimeile.

Die Homepage wurde mit Vlady gemacht, jeder hat eine eigene Seite, wenn ihr weiterführende Sachen habt bis Donnerstag nächste Woche (12.05.16) an asta-öffentliches schicken. Es wird einen Veranstaltungskalender geben, der mit FB- gekoppelt ist. Mehr Bilder. Moritz: Die Website ist sehr Handy unfreundlich.

Jobbörse von Lydia übernommen.

6.9. Nico: Finanzen

Nico: Ich habe meine E-Mails beantwortet, die Initiativanträge bearbeitet, die Abrechnung der Initiativen ist sehr aufwendig. Morgen ist die Senatssitzung, dort gehe ich hin. Weiterhin habe ich mit Kristina an einem Treffen mit Grabow für ViaBeach teilgenommen. Das Geld für das Semesterticket habe ich überwiesen.

6.10. Bart, Referent für Städtepolitik

Bart: Ich habe meine Sprechstunden abgeleistet und meine E-Mails beantwortet. Weiterhin habe ich für Kristina Kontakt zu dem Anbieter der mobilen Toiletten nach Polen übernommen.

Lydia: Anfrage vom FSR WiWi Vergünstigung bei PKP, PKS?

Bart: Momentan ist dies eher schwierig.

7. Sommerfest

Kristina: Heute hat eine Besprechung mit dem D4 stattgefunden. Die Verortung der Essen-/Getränkstände wurde besprochen, wir haben im Moment nur 2 Räume (AM 104/105) einen ab 16:00 und den anderen ab 18:00 Uhr. Problem beim Mittagessen, Liste mit Namen in der Mensa, wird abgesprochen, so können die Helfer*innen ein Mittagessen bekommen, evtl. Essensmarken. Am Abend wird es ein Catering geben.

Strom bekommen wir von der Uni, woher wir das Wasser bekommen steht noch nicht fest möglicherweise von der Feuerwehr. Wir haben 5000 Flyer für die Werbung (Uni, Wohnheimen, Cafés und Bars) zum Verteilen. Wir haben ein Angebot vom Cityboard am Oderturm 14 Tage vor dem Sommerfest. Falls an dem Tag ein Deutschlandspiel sein sollte planen wir die Zeit von 21:00- 23:00 Uhr ein. Die Bewerbung sollte dann aber nur Hochschulintern laufen.

Catering soweit alles geplant (HotDog.de mit 2 Ständen und BASSement, Frankfurter sollte noch aufgenommen werden muss aber noch mit HotDog.de abgesprochen werden).

Wir warten noch auf einem Angebot für die mobilen WCs. Von der Bühne sollte ein Angebot bis zu nächsten Sitzung vorliegen.

Aftershow im GD wird mit Präsidialamt abgesprochen.

8. Sonstiges

Die nächste Sitzung wird auf den, 17.05.2016 18 c.t. festgesetzt

Lydia beendet die Sitzung um 20:22 Uhr.

Lydia

Name, stellv. Vorsitzende

Florian

Name, Protokollant